

---

**NEWS**

---



### Schulbesuch des Ernst-Abbe-Gymnasiums

---

**22.09.2025** | "Health Heroes: Dein Weg zwischen IT, Medizin und Management" Vergangenen Freitag war das Ernst-Abbe-Gymnasium aus Oberkochen an der Hochschule zu Besuch. Zusammen mit DHM konnten wir die Inhalte und aktuellen Herausforderungen aus dem Bereich Gesundheitsmanagement vorstellen. Anschließend gab es jeweils einen Workshop zur schnellen Entwicklung einer Rettungskette und zum Umgang mit dem Thema Stress im Alltag. Die Schülerinnen und Schüler konnten dabei aktiv ihre kreativen Ideen und Vorschläge mit einbringen. Vielen Dank für die tolle Organisation und diesen rundum gelungenen Tag! Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Veranstaltungen und eventuell das ein oder andere Gesicht in Zukunft bei uns begrüßen zu dürfen.